

令和元年7月15日(月)

懐かしの名車がずらり！ ～リバーサイドカートランド～



南幌リバーサイドカートランドに、個人所有の歴史的な車34台が集結し走行イベントが行われました。このイベントは、18年の歴史を誇るクラシックカーイベント「トロフェオ・タツィオ・ヌヴォラーリ」の一環として行われ、町内外から訪れた大勢の観覧者がレトロな雰囲気を楽しみました。



まちかど
フォトアルバム
NANPORO Machikado Photo Album

ぞうきを寄贈しました ～南幌町赤十字奉仕団～

南幌町赤十字奉仕団から特別養護老人ホーム「南幌みどり苑」へ、団員皆さんで作成したぞうきん135枚を寄贈されました。



令和元年6月10日(月)

治水感謝式を執り行いました ～三重緑地公園～

南幌町を水害から守るため、明治43年から昭和11年までの27年間の長きにわたり夕張川の治水工事で犠牲になられた方の供養と治水工事の成功に感謝するため、三重緑地公園において治水感謝式が執り行われました。三重緑地公園には、治水事業に尽くされた南幌町更生の恩人「保原元二氏」の銅像並びに彰徳碑、治水感謝の碑が建立されており、本町の発展を共に見守っていただいています。



令和元年7月1日(月)

令和元年7月6日(土)

走って踊って元気いっぱい ～南幌みどり野幼稚園～

南幌みどり野幼稚園で運動会が行われました。天候に恵まれ、園児達はお父さんやお母さん方が見守る中、走ったり、踊ったりと元気いっぱいに楽しんでいました。時には泣いてしまう子どももいましたが、みんな一生懸命に競技に打ち込んでいました。



南空知消防組合演習が行われました ～消防南幌支署～

栗山町、由仁町、長沼町、南幌町の4町で構成する南空知消防組合消防演習がぼろろと中学校グラウンドで行われました。ビュー口前から役場までの分列行進にはじまり、小隊訓練や消防職員・団員による大地震を想定した救急救助や消火訓練などが行われ、日頃の訓練の成果を披露しました。訓練終了後は永年消防団員として功績のあった方々に対し表彰状が贈られました。

南幌消防団の受賞者は次のとおりです。
 ◎北海道消防協会空知地方支部
 南空知分会長表彰

勤続15年 堺 利徳
 勤続5年 渡辺 純樹



令和元年7月6日(土)

犯罪のない社会を目指して ～栗山地区保護司会南幌分區～

7月1日から始まった「第69回社会を明るくする運動」の一環で、栗山地区保護司会南幌分區が来庁し、「犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ」と題した内閣総理大臣メッセージを三好町長に伝達しました。



令和元年7月9日(火)

地域一体となって盛り上げた南高祭 ～南幌高等学校～

令和元年7月12日(金)

南幌高校で第46回「南高祭」が行われました。今年も地域住民や江別市内の大学生の協力がありました。2日目は一般公開し、全校生徒が作成したモザイクアートの披露や、町内で活躍しているバンドグループと軽音楽部の合同演奏、ストリートダンスなどの催しに会場は大いに賑わいました。最後は全校生徒によるダンスパフォーマンスがあり、来場者から温かい拍手が送られ、幕を閉じました。



笑顔あふれたスポーツ大会 ～南幌めぐみ学園～

障がい者支援施設南幌めぐみ学園でスポーツ大会が行われました。4チームに分かれ、「パン食い競走」や「玉入れ」など様々な種目で順位を争い、会場は大きな声援に包まれました。昼食は、ご家族と一緒に弁当を食べるなど、笑顔あふれる一日となりました。

令和元年7月14日(日)



地域貢献活動が行われました

令和元年6月～7月

南幌町内での地域貢献を目的としたボランティア活動により、施設の環境整備に多大な貢献をしていただきました。



◀ぼろろ中庭遊具撤去

西江・植村経常建設共同企業体

南幌中学校校門通路脇
排水溝補修 ▶



▼小学校駐車場区画線引き



道興建設株式会社

▼夕張太ふれあい館バス停外壁塗装



福中建設株式会社